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Организованно подготовиться и провести 
отчеты и выборы профорганов

XX съезд КПСС указал на 
необходимость дальнейшего 
повышения роли профессио
нальных союзов в хозяйст
венном и культурном строи
тельстве. Советские профсо
юзы—верная и надежная опо
ра нашей партии. При их ак
тивной помощи партия подни
мает миллионы трудящихся 
на борьбу за новые успехи 
коммунистического строитель
ства.

Центральный Комитет КПСС 
в своем приветствии профес
сиональным союзам СССР по 
случаю их пятидесятилетия 
высоко оценил их роль и зна
чение в государственном, хо
зяйственном и культурном 
строительстве. «Под руковод
ством Коммунистической пар
тии,—говорится в приветст
вии,—профсоюзы превратились 
в могучую силу, оказываю
щую плодотворное влияние на 
все стороны производственной 
и общественной жизни наше
го народа».

За прошедшее после XX 
съезда партии время деятель
ность профсоюзов в нашем 
районе заметно оживилась. 
Они стали активнее занимать
ся вопросами производства, 
улучшения быта и культур
ного обслуживания трудящих
ся.

Большую работу проводит 
профсоюзная организация ни
келевого завода (.председа
тель завкома т. Голендухин) 
по мобилизации коллектива 
на досрочное выполнение го
сударственного плана с вы
сокими экономическими пока
зателями. Результаты работы 
налицо. Завод в этом году 
является передовым предпри
ятием района.

В сравнении с прошлым го
дом больше здесь предостав
лено прав и самостоятельно
сти цеховым комитетам. Мно
го лучше стала работать ко
миссия завкома по охране 
труда и технике безопасно
сти, руководимая токарем 
Н. Шаимовым.

Несколько улучшили свою 
работу и профсоюзные орга

низации химлесхоза (предсе
датель месткома т. Медведев), 
швейной фабрики (председа
тель фабкома т. Синтюрина), 
металлозавода (председатель 
завкома т. Миронов).

Но есть еще много проф
союзных организаций, где ра
бота поставлена слабо, не 
видно лица профорганизации. 
К таким относятся профсоюз
ные организации Режевского 
леспромхоза, Черемисской и 
Режевекой МТС, конторы свя
зи, райком союза работников 
госучреждений.

В связи с истечением сро
ков полномочий, Президиум 
ВЦСПС вынес постановление с 
октября 1957 года начать отче
ты и выборы профгруппоргов, 
цеховых, местных и фабрично- 
заводских комитетов.

Отчеты и выборы должны 
быть превращены в массовую 
политическую камаанию, на
правленную на дальнейшее 
усиление всей профсоюзной 
работы, усиление заботы об 
удовлетворении культурно-бы
товых нужд трудящихся, на 
всемерное улучшение роли 
профсоюзов в хозяйственном 
и культурном строительстве.

Долг, обязанность партий
ных организаций возглавить 
и руководить отчетно-выбор
ной кампанией профсоюзных 
органов. Создать обстановку, 
все условия для широкого 
развертывания критики и са
мокритики недостатков рабо
ты. Обеспечить соблюдение 
профсоюзной демократии.

Следует смелее выдвигать 
профгрушюргами, членами це
ховых и фабрично-заводских 
комитетов передовых рабочих 
и работниц, инженерно-техни
ческих работников, новаторов 
производства, лучших проф
союзных активистов.

В период отчетно-выборной 
кампании все внимание проф
союзных органов должно быть 
направлено на то, чтобы до
стойно встретить всенародный 
праздник—40-летие Великого 
Октября, выполнить и пере
выполнить принятые предок
тябрьские обязательства.

Трудящиеся города и района—  

на предоктябрьской вахте

У К А З
Президиума Верховного Совета С С С Р  

О созыве Верховного Совета СССР

Президиум Верховного Совета СССР постса- 
новляет:

Созвать юбилейную сессию Верховного со
вета СССР, посвященную 40-й годовщине В ели
кой Октябрьской социалистической революции, 
6 ноября 1957 года в гор. Москве.

Председатель Президиума Верховного Совета СССР
К . ВОРОШИЛОВ.

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР М. ГЕО РГАДЗЕ.
Москва, Кремль. 15 октября 1957 г.

Успехи
никелевцев

Трудящиеся никелевого за
вода при значительном опе
режении выполнили предпразд
ничные обязательства, и в 
октябре, встав на трудовую 
вахту в честь 40-летия Октя
бря, приняли на себя допол
нительные повышенные обя
зательства.

14 октября рудзавком под
вел итоги соцсоревнования 
между цехами завода за сен
тябрь.

Первое место и переходя
щее Красное знамя присуж
дено коллективу транспортно
го цеха, который выполнил 
сентябрьский план на 150 
процентов. Производитель
ность труда каждого рабочего 
в этом цехе составляет 153 
процента.

Второе место, как и преж
де, сохраняется за коллекти
вом плавильного цеха. Пла
вильщики выполнили пдан на 
102 процента. Третье место 
присуждено коллективу Itana- 
рулинского рудника.

Рудзавком постановил кол
лективу Ново-Ивановского 
рудника места не присуждать 
по той причине, что на руд
нике допускается большой 
разрыв между заработной 
платой и производительностью. 
Средняя заработная плата 
значительно опережает про
изводительность, что является 
явно неправильным. N

По второй группе цехов 
первое место присуждено кол
лективу энергосилового цеха, 
а второе—сохраняется за кол
лективом автогаража, кото
рый сентябрьский план вы
полнил на 119 процентов.

Хорошо работали в сентяб
ре коллективы механическо
го цеха, химлаборатории, 
ремонтно-строительного цеха.

Через 17 дней со ветский  
i народ и все прогрессивное  
(человечество т о р ж е с тв е н 
но отм етят  славный юби

л е й —40-ю годовщину О к 
т я б р я .  Чем ближе всена-  
! родный праздник, тем силь
н е е  чувствуется  патрио ти
ч е с к и й  подъем, которым  
> охвачены с о в е тск и е  люди.
: В эти  дни из колхозов  
(района и с  промышленных 
(предприятий города п о сту
пают, радостны е в ести  о
новых и новых трудовых)

(победах.

Полностью обеспечены 
качественными семенами
В период уборки урожая 

зерновых культур в колхозе 
имени Буденного, наряду с 
другими̂ работами, велась за
сыпка семенного фонда. На 
семена засыпалось лучшее 
зерно. Одновременно велась 
и подработка семенного ма
териала. Поэтому уже к 1 
октября колхоз закончил под
работку семенной пшеницы. 
План засыпки выполнен. На 
семена засыпана пшеница 
сорта «Диамант» с чистотой 
99 и выше процентов. Всхо
жесть ее 93—95 процентов.

Сейчас ведется очистка се
менного овса и ячменя. По
сев овса в 1958 году будет 
произведен также сортовыми 
семенами.

Б овощехранилище заложе
но 3.500 центнеров семян 
картофеля.

На 1958 год колхоз обес
печен качественными семена
ми всех основных культур.

В ближайшее время все 
они будут доведены до по
севных кондиций.

л. володпн.

Годовой план 
выполнен

Го р я  желанием ознаме
новать 40-ю годовщину 
О к тя б р я  новыми тр у д о 
выми успехами, высоко
производительно р а б о та е т  
к о л л е к ти в  учебно-произ
водственных мастерских 
ВОС.

Годовой п ла н  мастер
ские вы по лнили еще 4 ок
т я б р я  1957 года. П о  со
сто янию  на 18 о к т я б р я  
к о л л е к ти в  мастерских го
довой план вы п о лн и л на 
104,1 процента. Произво
ди те льн о с ть тр у д а  соста
вила 104,5 процента, э то  
на 7,8 процента выше, чем 
в прошлом году. Себесто
имость снижена на 5,2 
процента при плановой 
1 процент. Получено при
были о т  хозяйственной дея 
те льн о с ти  более п о лм и л
лиона рублей.

Бо льш а я работа прове
дена по тр удо ус тр о йс тву  
слепых. П р и н я то  на рабо
т у  в мастерские в че ты р е  
раза больше, чем предус
матривалось заданием. В  
два раза перевыполнен и 
план ж илищ ного строи
те л ьс тва .

Л учш ие наши производ
ственники у ж е  вы полнили  
более двух годовых норм и 
р а б о та ю т в с че т 1959 го
да. Э то  та к и е  товарищ и, 
как А . Кочнев, работаю 
щий на п р о т я ж к е  прово
локи, ш тамповщ ица Ш а- 
лангина, г н у т ч и к  цепей 
М. К о ло ти ло в , р е зчик  
угольника А . Д р ю к и мно
гие другие.

В  о ктяб р е  к о л л е к ти в  
в з я л  повышенное обяза
те л ь с тв о —к  славному юби
лею Советской вла с ти  
д а ть  110 процентов годо
вого плана, к . м у д р о в а .

Передовики социалистического соревнования
На 1957 год работники на

шего хозяйства брали на себя 
социалистическое обязатель
ство: план добычи живицы вы
полнить на 10G процентов. 
Сезон закончен. Взятое обя
зательство перевыполнено. На 
1 октября добыто 1.155 тонн, 
вместо 1.030 по плану, т. о. 
план выполнен на 112 процен
тов.

Перевыполнено задание и 
по вывозке продукции. Выве
зено 968 тонн живицы, вместо 
729 планируемых.

Выполнению плана способ
ствовало развернувшееся со
циалистическое соревнова
ние между производственными 
и мастерскими участками, а 
также индивидуальное сорев
нование вздымщиков.

В этом соревновании побе
дителями были коллективы 
Аятского участка (начальник 
тов. Колташов) и Фирсовского 
(начальник тов. Тагильцев).

С июня по сентябрь переходя
щее Красное знамя держал 
коллектив Фирсовского участ
ка. В сентябре первенство в 
соревновании завоевал коллек
тив Аятского участка, выпол
нивший план добычи живицы 
на 268 процентов.

На многих участках вырос
ли замечательные кадры, ма
стера своего дела. Огромных 
успехов добился вздыищик де
путат райсовета тов. Садыков. 
На Першинском участке поль
зуется славой В. П. Викулов. 
Это он с начала сезона стал 
применять новый метод добы
чи, работая с серной кислотой. 
Он ежемесячно выполнял 2—3 
нормы.

На Аятском участке в чис
ле лучших тружеников назы
вают Михаила Захаровича 
Молдаван и его жену, тоже 
вздыищика этого участка. О 
действенном соревновании 
вздымщиков—супругов Молда

ван писала наша стенная га
зета. М. 3. Молдаван с честью 
выполнил свое обязательство. 
Он добыл 12 тонн живицы.

В наших обязательствах бы
ло записано: «За счет вне
дрения новой техники повы
сить производительность тру
да по вздымке на 8 процен
тов и по сборке на 3 процен
та. 11 этот пункт обязатель
ства выполнен с честью. Про
изводительность на вздымке 
повысилась на 13, а на сбор
ке живицы—на 8 процентов.

Встав на вахту в честь 
40-летия Советской власти, 
коллектив химлесхоза выпол
нил сентябрьский план по вы
пуску валовой продукции на 
155,5 процента.

Трудящиеся нашего пред
приятия полны уверенности 
в том, что и по другим видам 
работ мы выаолним взятые 
обязательства, и. а р х и п о в ,

директор химлесхоза.

М ЕХАНИЗАТОРЫ
Встав на трудовую вахту в 

честь 40-летия Великого Ок
тября, коллектив Черемисской 
МТС взял на себя обязатель
ство отремонтировать к празд
нику 17 тракторов разных

В З Я Л И  П О ВЫ Ш ЕН Н Ы Е О БЯЗА ТЕЛ ЬС ТВА
марок, 8 комбайнов, 10 сея
лок, 12 культиваторов, 5 плу
гов. Кроме того, механизаторы 
обязались завершать стрэи-

выполнить план тракторных 
работ к 26 октября.

Черемисские механизаторы 
вызвали на соревнование кол-

тельство телятника в колхозе!лектив Режевекой МТС. 
им. Сталина к 25 октября и' г. волосков.



КОМСОМОЛЬСКАЯ ж изн ь

Авангардная роль в борьбе за выполнение 
социалистических обязательств

Как и весь советский на
род, комсомольская организа
ция района готовится достой
но встретить 40-ю годовщину 
Октября. Борясь за достойную 
встречу великого праздника, 
районная комсомольская орга
низация в 1957 году значи
тельно окрепла, улучшила свою 
работу, значительно пополни
лась за счет передовой рабо
чей и сельской молодежи. За 
5 месяцев в ряды ВЛКСМ при
нято 66 рабочих и 73 колхоз
ника.

Большинство комсомольских 
организаций являются настоя
щими помощниками партийных 
организаций в решении тех 
задач, которые стоят перед 
колхозниками, МТС, предприя
тиями района.

Сотни комсомольцев вместе 
с коммунистами работают на 
решающих участках колхозно
го и промышленного производ
ства, выполняют авангардную 
роль в борьбе за выполнение 
взятых социалистических обя
зательств.

В районе'работает 8 комсо
мольско-молодежных ферм, ко
торые являются примером для 
всех работников животновод
ства района. Переходящий 
вымпел райкома ВЛКСМ тре
тий месяц держит комсомоль
ско-молодежная ферма колхо
за имени Сталина, Черемис
ского Совета.53 молодых дояр
ки участвуют в социалисти
ческом соревновании, органи
зованном РК ВЛКСМ в честь 
40-й годовщины Октября, бо
рются за почетное звание 
«Лучшая молодая доярка рай
она».

На 1 октября лучшие из 
них надоили от каждой за
крепленной коровы: Римма
Чушева—1.910 литров, Аля Го
лендухина—1.982 литра, Гли
керия Разова—1.937 литров, 
Маргарита Некрасова—2.070 
литров.

Десятки молодых свинарок, 
телятниц, птичниц, пастухов, 
овчарок борются за то, чтобы 
стать участниками первого 
районного слета молодых пе
редовиков колхозного произ-

И . Ш А М А Н А Е В , 
секретарь Р К  ВЛКС М

□
водства и делегатами област
ного слета.

На полях колхозов труди
лись пять комсомольско-моло
дежных. тракторных бригад. 
Переходящее Красное знамя 
РК ВЛКСМ по итогам летних 
полевых работ завоевала ком
сомольско-молодежная брига
да № 7, работающая в кол
хозе имени Буденного.

Комсомольские организации 
колхозов и МТС проделали 
значительную работу по обес
печению общественного живот
новодства кормами. Было объ
явлено шефство по заготов
ке веточного корма. Особенно 
отличились в этом комсомоль
ские организации колхозов 
имени Ворошилова, имени Ста
лина, Черемисского Совета, и 
другие. За это они награждены 
почетными грамотами Обкома 
и райкома ВЛКСМ.

В честь 40-й годовщины Ок
тября в районе были созданы 
по примеру комсомолки Вали 
ГОжаковой пять комсомольских 
картофелеводческих звеньев. 
Все они получили сравнитель
но неплохой урожай и спра
вились со своими соцобяза
тельствами. Например, каж
дый член звена колхоза име
ни Молотова за достигнутые 
успехи в труде награжден на
ручными часами.

На уборке урожая тракто
ристы-комсомольцы А. А. Кар
ташов, В. М. Бачинин, А. К. 
Шигин и другие при большой 
экономии горючего в 1,5—2 
раза перевыполняли свои за
дания. Комсомольцы комбай
нового агрегата В. П. Глад
ких, ГО. Г. Амосова, Г. Н. Се
ребренникова, Л. Ф. Бачинина 
и другие убирали хлеба быст
ро и без потерь.

В период уборки комсомоль
цы колхозов, создав звенья, 
бригады, помогали колхозни
кам в нерабочее время на 
складах, зернотоках и т. д. 
Только комсомольцы органи
зации колхоза имени Сталина,

Каменского Совета, подрабо
тали в ночное время 600 цент 
неров семян.

Немало хороших дел сдела
ла в предоктябрьские дни и 
молодежь промышленных пред
приятий.

В июле проходил первый 
районный слет молодых пере
довиков промышленности рай
она, посвященный 40-летию 
Октября. На этом слете моло
дежь решила приготовить до
стойную встречу знаменатель
ной дате.

Комсомольске - молодежные 
бригады никелевого завода, 
швейной фабрики и других 
предприятий района уже вы
полнили свои обязательства.

Комсомольская организация 
швейной фабрики явилась ини
циатором в борьбе за чистоту 
и культуру на рабочем месте. 
Этот почин подхвачен всеми 
комсомольскими организация
ми промышленных предприя
тий.

Но далеко не все еще сде
лала районная комсомольская 
организация, готовясь к 40- 
летию Октября.

Комсомольцы района брали 
на себя обязательство осенью 
1957 года и весной 1958 го
да посадить из расчета не 
менее 2-х деревьев на каждо
го комсомольца, благоустро
ить и озеленить приклубные 
участки в городе и селах.

Это дело движется еще 
очень медленно. Есть в этом 
положительный пример кол
хоза имени Ворошилова, но 
пока еще очень мало сделали 
комсомольцы других сел.

До великого праздника ос
тались считанные дни. Надо 
каждому комсомольцу, каждо
му молодому юноше и девуш
ке подумать, а что он сделал 
для достойной встречи Октяб
ря, каким трудовым подарком 
будет он встречать эту зна
менательную дату?

В оставшееся время комсо
мольцы, как никогда, должны 
с каждым днем множить свои 
трудовые успехи, увеличивать 
количество подарков Великому 
Октябрю.

Начались выборы профгруппоргов
Фабричный комитет швейной 

фабрики 9 октября утвердил 
график проведения отчетов и 
выборов профгруппоргов, по 
которому предусмотрено про
ведение собраний с 14 по 24 
октября. Все члены фабкома 
раскреплены по группам.

Профорганизация нашей фаб
рики молодая, она создана в 
декабре 1956 года, но за этот 
короткий срок отдельные на
ши профгруппы успешно 
справлялись с работой.

Хорошо на фабрике работа
ет бригада № 4, где бригади
ром А. С. Федоровских. Эта 
бригада из месяца в месяц 
перевыполняет план, являет
ся инициатором предоктябрь
ского соревнования. Ее обя
зательства— выполнить план 
октября к 25, дать сверхпла
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новой продукции на 9.630 руб
лей. Принятые обязательства 
бригадой выполняются.

В слаженной, успешной ра
боте бригады № 4 немалая 
заслуг'а принадлежит проф- 
группоргу Г. П. Лобановой. 
Все члены бригады—члены 
профсоюза, активные общест
венницы. Профгруппорг т. Ло
банова—передовая работница, 
она личным примером вооду
шевляет работниц на выпол
нение принятых обязательств.

Неплохо справляются с ра
ботой профгрупнорги тт. Емель
янова, Пономарева, Климина. 
Есть у нас и активные страх
делегаты—тт. Жданова, Сви- 
стунова, Грибанова, которые 
посещают на дому больных, 
оказывают им помощь. Они 
также выявляют работниц, ко
торые нарушают больничный 
режим. Совет соцстраха таких 
больных лишает пособия.

14 октября было проведено 
отчетно-выборное собрание в 
бригаде № 6. Работу проф- 
груопорга т. Пономаревой чле
ны профсоюза признали удов
летворительной и снова избра
ли ее профгруппоргом.

Еульторганизатором профсо
юзной группы избрана тов. 
Ильиных, страхделегатом—т. 
Василевская, инспектором ох
раны труда—т. Устинова,физ
оргом—т. Харина.

На днях будут проведены 
выборы и отчеты в остальных 
профгрупнах.

К руководству профсоюзны
ми группами приходят лучшие 
люди—хорошие производствен
ники и активные обществен
ники. Это будет способство
вать дальнейшему улучшению 
работы нашей профсоюзной 
организации.

Р .  С И Н ТЮ Р И Н А ,
председатель фабкома.

„Лесные поляны"

Недалеко от станции Болшево в живописном месте Московской 
области расположился старейший племенной совхоз „Лесные поля- 
ны“. Это—первое в стране советское хозяйство, созданное в 1939 
году по личному указанию Владимира Ильича Ленина. Теперь сов
хоз—образцовое сельскохозяйственное механизированное и элек
трифицированное предприятие, которое славится высокими удоями 
коров и отличным качеством племенного молодняка.

Основной отраслью в „Лесных полянах" является племенное 
животноводство. Здесь разводится скот холмогорской породы.

Работники совхоза, включившиеся в социалистическое соревно
вание в честь 40-летия Великого Октября, обязались в этом году 
надоить молока в среднем по 5.200 килограммов на каждую фураж
ную корову и значительно увеличить среднесуточный привес мо
лодняка.

На снимке: доярка М. П. Иванова, взявшая обязательство надо
ить в нынешнем году по 5,600 килограммов молока от каждой из 
закрепленных за нею коров.

Фото Н . Кулешова. Фотохроника ТАСС.

О БЯЗА ТЕЛ ЬС ТВА  ДОЯРОК
В воронинской полеводче

ской бригаде колхоза имени 
Сталина, Черемисского Совета, 
животноводческая ферма не
большая. Здесь 53 дойных ко
ровы и несколько нетелей. 
Трудятся на ферме до десят
ка человек, пять из них—до
ярки.

Заметны успехи работников 
этой фермы. Если в 1956 го
ду было надоено на каждую 
фуражную корову по 1.487 
литров, то уже за 9 месяцев 
этого года надой составил 
1.711 литров. Каждая доярка 
перекрыла прошлогодний по
казатель, а две из них—Е.Е. 
Сукина и Э. И. Панова надо
или от своих групп свыше
1.800 литров. Остальные же 
доярки—3. Трескова, Л. Жем
чугова, 3. Ежова уверены в 
том, что к концу года они 
догонят своих подруг. Эта- 
уверенность исходит из реаль
ного учета возможностей. Ес
ли у первых двух доярок ко
ровы растелятся только в ян
варе и феврале, то у послед
них—в октябре, ноябре и ча
стично в декабре. Это под
тверждается еще и тем, что

уже сейчас тт. Ежова, Жем
чугова, Трескова надаивают 
от своих коров больше, чем 
Панова и Сукина. За 15 дней 
октября Зоя Ежова, например, 
надоила от своей группы по 
65 литров, а Любовь Жемчу
гова—48 литров.

И когда зашла речь о пере
смотре обязательств, доярки 
долго не колебались. Они взя
лись надоить на каждую ко
рову: Е. Е. Сукина—2.100 
литров, 3. Трескова—2.250, 
Л. И. Жемчугова — 2.000,
3. Ежова—2.300 литров. Та
ким образом, надой по ферме 
составит в среднем не менее 
2.100 литров.

Сейчас на ферме ведутся 
работы по оборудованию авто 
поилок, подвозятся грубые 
корма, вскрыта силосная яма. 
Для коров установлен рацион: 
2 кг сена, 7 кг соломы, 10 кг 
силоса и 25D граммов кон
центратов на надоенный литр. 
Кроме того, турнепс.

Для выполнения взятых обя
зательств созданы все усло
вия.

Е . Л Е Б Е Д Е В .

Ест ь все возмож ност и
В ответ на обращение бело

ярских колхозников животно
воды сельхозартели имени 
Молотова твердо решили в чет
вертом квартале повысить 
надои молока.

Правление колхоза и работ
ники фермы разработали кон
кретные меры по увеличению 
удоев. Установлены премии 
для доярок. Показатели неко
торых уже сейчас говорят о 
том, что они получат часы, 
радиоприемники и другие пре
мии.

В октябре решено получить 
по 150 литров от каждой фу
ражной коровы. По экономиче
ским возможностям колхоз 
отнесен ко 2 группе, перед 
которой поставлена задача на
доить за квартал 450 литров, 
но животноводы твердо на

деются получить по 500 лит
ров на каждую корову.

Практические дела останин- 
ских животноводов показыва
ют, что они смогут получить 
в 1957 году по 2.200 литров 
молока от каждой коровы.

На ферме крупного рогато
го скота установлен и соблю
дается распорядок дня стой
лового периода. Коровы полу
чают богатый кормовой раци
он. В него, кроме сена, вхо
дят в значительном количест
ве сочные корма: картофель, 
капустный лист и другие.

Для того, чтобы выполнить 
социалистическое обязательст
во, у колхозников сельхозар
тели имени Молотова имеются 
все возможности.

В. Д Р О Б Ы Ш Е В С К И Й ,  
главны й ветврач района.



Дни декадника проходят.
*

Сейчас дорог каждый день и час! 
ВЫХОДИТЕ ВСЕ НА БЛАГОУСТРОЙСТВО ГОРОДА!

ВРЕМЯ ИДЕТ, А РАБОТЫ НЕ ВИДНО
Объявленный с 15 но 25 

октября декадник по озелене
нию и очистке города прохо
дит исключительно плохо.

Время, подходящее для по
садки деревьев и кустарни
ков, уходит. Скоро наступят 
устойчивые холода, а на ули
цах города полное затишье. 
Это еще раз подтверждает, 
что не любят в Реже зелень.

На поводу отсталых взгля
дов и настроений оказались 
многие партийные, профсоюз
ные, комсомольские организа
ции. Не видно их роли и ли
ца в проведении декадника.

Не на высоте положения 
оказались и руководители 
горсовета тт. Умных и Филип
пов. Они через курьера разо
слали задания по озеленению 
и очистке, и на этом успо
коились. Горсовет не стал 
боевым штабом по организа
ции работ по очистке и озе
ленению города. Он даже не 
привлек к этому делу улич
ные комитеты, и поэтому со
вершенно не видно участия 
трудящихся в озеленении 
улиц.

Почти ничего не делают 
предприятия и учреждения. 
Взять к примеру никельзавод. 
Минимальное задание по по
садке деревьев и кустарников 
им до сих пор не выполнено. 
Руководители завода эту ра
боту переносят на задний

план. «Еще успеем»,—заяв
ляют они. Неужели они не 
видят, что зима не за горами ?

Некоторые руководители не
казенному, без любви отнес
лись к озеленению. Лишь бы 
выполнить план. Папример, 
артель «Швейкомбинат» по 
улице Советской как попало 
посадила липы, не побелила 
их, не поставила колья. Так 
получилось потому, что нет 
контроля за качеством прово
димых работ со стороны го
родского Совета. Почему к 
этому благородному делу не 
привлечены специалисты-лесо
воды Режевского лесхоза?

Медленно идет и санитар
ная очистка улиц, площадей. 
Непролазная грязь у здания 
почты, но это не беспокоит 
т. Кудрина. Контора связи 
имеет две автомашины, и при 
желании давно можно было 
завалить щебенкой площадь у 
своего учреждения.

В деле посадки деревьев, 
санитарной уборке сейчас до
рог каждый день и час. Надо 
сделать, чтобы дни декадни
ка были превращены в мас
совые выходы трудящихся на 
озеленение и очистку.

Долг партийных, профсоюз
ных организаций, городского 
Совета, председателей улич
ных комитетов возглавить ра
боты по благоустройству, мо
билизовать трудящихся на это 
большое, благородное дело.

Без должного напряжения
Мы были свидетелями раз

говора по телефону председа
теля городского Совета т. Ум
ных с начальником конторы 
связи т. Кудриным и дирек
тором хлебокомбината т. Ка
рась.

—Вы получили наше изве
щение о закрепленном за ва
мп участке по озеленению и 
санитарной очистке ?—спро
сил их т. Умных.—Почему же 
до сих пор не приступили к 
делу ?

Оба эти руководителя по
обещали начать работу с зав
трашнего дня. Мы проверили 
их обещания, но на улицах 
Почтовой и Пролетарской по- 
прежнему затишье.

Вся улица имени Кирова 
завалена лесом. За очистку 
ее отвечают работники Глав
молоко. На наш вопрос, когда 
приступите к о ч и с т к е ,  
тов. Прорвин, управляющий 
молзаводом, убедительно про
сил поверить, что с завтраш
него дня все работы начнут
ся.

Ждут, вероятно, лучшей 
погоды работники заготзерно 
(директор т. Силин), райпром- 
комбината (директор т. Пис
кунов), райпо (председатель 
т. Мищенков).

Полмесяца потребовалось ра
ботникам Дома культуры, что
бы засыпать щебнем и пес
ком дорожку около своего 
здания.

Без должного напряжения
работает по благоустройству
города и многочисленный кол

лектив швейной фабрики. 
Здесь выкопаны ямы для по
садки, а деревья не посаже
ны. Собираются асфальтиро
вать тротуар около фабрики, 
а асфальтовая подушка не 
готова.

18 октября мы побывали на 
улицах Пушкина, имени 16 
октября, Осиновской, Костоу- 
совской. I I  на этих улицах 
химле с х о з, автохозяйство, 
геологоразведка и районное 
отделение милиции не произ
водят никаких работ.

Утром в 6—7 часов на ули
цах нашего города часто мож
но видеть председателя гор
совета т. Умных. Одним он 
предлагает убрать поленницу 
дров, другим—лесоматериал, 
заставляет сделать санитар
ную очистку территории около 
частных домов. А ведь всей 
этой работой могли бы занять
ся депутаты городского Сове
та и председатели уличных 
комитетов. Но этот актив по
ка не включился по-настояще
му в ту работу, которую пред
стоит выполнить в дни де
кадника.

Времени осталось мало, а 
работы по благоустройству 
города еще непочатый край. 
Долг депутатов городского 
Совета, председателей улич
ных комитетов, руководителей 
предприятий и учреждений— 
мобилизовать трудящихся на 
это важное дело. Только об
щими усилиями можно наве
сти в городе чистоту, озеле
нить улицы.

Благоустраиваются
Коллектив районной в е т л е 

чебницы небольшой, но друж 
ный. В этом немалая з а с л у 
га ветеринарного врача В. А. 
Дробышевского.

В прошлом году Виктор  
Андреевич организовал свой  
коллектив на разбивку с а д а  
при ветлечебнице. Было по
саж ено 300 кустов малины, 
смородины и вишни.

На призыв райкома К П С С  
и исполкома гор со вета  об 
о чистке  и благоустройстве  
города ветеринарные работ
ники ответили делом. Они 
посадили 130 деревьев. По
лучилась красивая аллея из 
берез, сосны, ели и других  
деревьев.

А. Т Р Е Т Ь Я К О В А .

Чья эт а  ул и ц а ,  
чей  эт о т  м ост ?
Мост через плотпну самое 

бойкое место в городе. Туда 
и сюда снуют машины, про
езжают подводы, спешат про
хожие.

Но что это? Почему на мо
сту лошади так осторожно 
переступают ногами и испу
ганно косят глазами в сторо
ну, а машины выписывают 
затейливые кривые? А вон 
пешеход поскользнулся, дру
гой, обходя его, чуть сам не 
свалился в пруд.

Нет, это не выдумка, и от 
этого не смешно, а горько и 
Досадно. Нерадивые хозяева 
довели мост до такого состоя
ния, что по нему не только 
ездить, но и ходить стало 
опасно.

Настил прогнил, изноеился, 
всюду пробоины, перила упа
ли, освещение плохое.

Кто хозяин этого моста? 
Испытывает ли он чувство 
стыда, проезжая через это 
гнилое сооружение?

Л. С Т Е Н И Н А .

Утопаем в грязи
Мост через р. Ключ около поч

ты весь залит толстым слоем 
грязи. Пройти здесь можно 
только в резиновых сапогах.

Движение автомашин очень 
большое, мост узкий, и когда 
по нему проходят пешеходы, 
их обливают грязью.

Это хорошо известно горсо
вету, заведующему горкомхо- 
зом т. Филиппову, но долж
ных мер не принимается.

Дел не так уж много. На
до только устроить отводные 
канавы, периодически очищать 
грязь, да установить электро
освещение.

В . Н И К И Т И Н .

В  сельхоза р тели  „ П у т ь  
к  ком м унизм у“ т р у д и т с я  
рядовой ко лхо зн и к Андрей 
И л ь и ч  Чепчугов. Он заре
комендовал себя хорогиим 
п ло тн и ко м . Много сделал 
то в . Чепчугов д л я  укр е п
ле н и я артельного  х о з я й 
с тва . Многие обществен
ные постройки воздвигну
т ы  и ли  отрем онтированы  
при его а кти вн о м  у ча 
с ти и .

Н а  снимке: А . И .  Ч е п 
чугов.

Фото А. Грахова.

Рядовой колхозник
С самого основа

ния коллективного 
хозяйства в Чере
мисске работает в 
нем Иван Дмитрие
вич Копалов. Рядо
вой к о л х о з н и к ,  
член полеводческой 
бригады, он тру
дится на различ
ных участках.

—Ч е с т н ы й  и 
трудолюбивый чело
век, — так отзы
вается о нем бри
гадир 2 комплек
сной бригады кол
хоза тов. Ежов, 
где сейчас рабо
тает Иван Дмитрие
вич. Подтверждает 
слова бригадира и 
число трудодней, 
выработанных И. Д. 
Копаловым в 1957

году. В списке кол
хозников 2 ком
плексной бригады, 
работающих на раз
ных работах, про
тив фамилии этого 
труженика записа
но 459 трудодней.

Тов. Копалов не 
отказывается ни от 
какой работы. При
шло время сева, 
Ивана Дмитриеви
ча можно увидеть 
на сеялке или на 
перевозке зерна к 
посевным агрега
там. Летом в числе 
первых он трудит
ся на покосе, за
готовляя корм для 
общественного ско
та.

В период уборки 
И. Д. Копалов ра

ботает то на вывоз
ке зерна, то на 
машине грузчиком, 
то на скирдовании 
соломы. I I  где бы 
ни работал т. Ко
палов, он всегда 
трудится добросо
вестно.

В дни, когда 
весь советский на
род встречает 40 ю 
годовщину Октяб
ря новыми успеха
ми в труде, этот 
уважаемый одно
сельчанами колхоз
ник также вносит 
свой т ру д о в о . й  
вкладгв борьбу за 
первенство в со- 
циалис т ич еском 
соревновании.

В. М А КС ИМ О В.

Г А Д А Л К А
Гражданка Горбатенко, проживающая по улице имени 16 

октября, гадает на картах. Часто „узнать свою судьбу" к 
ней заходят женщины, многие из них работают в организа
циях и учреждениях района. Были у ней, например, А. В .  
Черепанова—бухгалтер райпромкомбината, Н. Андреева—ра
ботница артели „швейкомбинат", М. Е . Рамзаева—экспеди
тор межрайторга, Н. А. Швецова и другие.

Раскин ув  карты  ловко  
И выпучив глаза,
К л а д е т  на стол плутовка  
Бубнового туза .

В округ гадалки те с н о  
Собрались пр о стач ки — 
З н а т ь ,  очень интересн о  
Играть им в „дурачки".

З а  мзду она пророчит  
Любовь и много благ,

А по-просту морочит 
Доверчивых бедняг!

Пятерки и д е с я т к и  
Плод '„честного труда",  
Плывут в карман гадалки,  
И нет у ней с т ы д а !

Гад ан ь я —переж итки,  
Н аследье темных лет.  
Гадалки—паразитки,
Средь нас им м еста  нет!

П. С К Р Я Б И Н

Санитарные машины
Нередки случаи, когда ма

шины «скорой помощи» ис
пользуются не по назначению. 
Так, около магазинов Озерно
го поселка можно часто ви
деть эти машины с пассажи
рами, приехавшими за про
дуктами.

Ленинград. Многие радиолю
бители-коротковолновики ведут 
наблюдения за сигналами перво
го в мире искусственного спут
ника Земли.

На снимке: радист радиостан
ции Ленинградского городского 
радиоклуба ДОСААФ Н. Г . Ива
нов принимает сигналы искусст
венного спутника Земли.
Ф ото Н . Науменкова.

Фотохроника ТАСС.

в личном пользовании
Внештатный автоинспектор 

тов. Сурин несколько раз 
предупреждал шоферов, но 
все пока остается без изме
нений. Однажды, когда у шо
фера Сафрыгина, водителя 
машины № 97—23 была про
верена путевка, то оказалось, 
что маршрут следования у 
него только до г. Режа. Та
кие случаи не единичны.

Главврачам, в чьем распо
ряжении находятся машины 
«скорой помощи», необходимо 
строго следить, чтобы они ис
пользовались по назначению.

А. Х О Р Ь К О В .
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Пресечь провокации против Сирии
%

Республика Индия. В  Бхилаи (штат Мадхья Прадеш) соору- 
жается крупнейший в стране металлургический завод. Его произ
водственная мощность составит 1 миллион тонн в год. Строитель
ство ведется с участием советских специалистов; оборудование 
поставляет Советский Союз.

На снимке: монтаж доменной печи № 1 и кауперов. Монтируе
мые металлоконструкции и краны прибыли из СССР.

Фото В. Сергеева. Фотохроника ТАСС.

Снелет великана
Как сообщило 

агентство «Филип
пин ныос сервис», 
недавно группа 
охотников обнару
жила в горах про
винции Катаян (се
верная часть остро
ва Лусон) скелет 
великана. Рост это
го великана рав
нялся 17 с полови
ной английских фу
тов (свыше пяти 
метров). По словам

старшего группы 
охотников, зуб ы - 
резцы этого вели
кана — имеют «в 
ширину 2 дюйма, в 
длину—3 дюйма».

Как сообщает 
агентство, по мне
нию местных жи
телей, этот вели
кан-муж женщи
ны-великанши. В 
1938 году эта жен
щина - великанша

вместе е ее трех
месячным ребенком 
была задержана по
лицией. Она была 
схвачена в тот мо
мент, когда похи
щала буйволов на 
лугу. Говорят, что 
эти великаны жи-, 
ли в горных пе
щерах. В. них обна
ружено много ко
стей буйволов и 
лошадей.

И З  ЗАЛА СУДА

Лихач и мошенник наказан

Министр иностранных дел 
Сирии Салах Бптар направил 
генеральному секретарю ООП 
Хаммаршельду письмо с прось
бой созвать экстренное засе
дание Генерального комитета 
с целью обсудить включение 
в повестку дня Генеральной 
Ассамблеи предлагаемого си
рийской делегацией нового 
пункта «Жалобы на угрозы 
безопасности Сирии и между
народному миру».

К письму прилагается ме
морандум, в котором излага
ются причины, побудившие 
правительство Сирии обратить
ся в ООН.

Уже больше года, говорит
ся в меморандуме, продол
жаются действия иностранных 
государств, задевающие Сирию 
и ставящие под угрозу ее без
опасность и независимость, а 
также и всеобщий мир. Эти 
дейстия расширились и акти
визировались за последние два 
месяца и в особенности за 
последние две недели.

В настоящее время сущест
вует реальная военная угроза 
Сирии в результате значитель
ного, беспрецедентного и не
оправданного сосредоточения 
турецких войск численностью 
в несколько дивизий в непо
средственной близости от си
рийско-турецкой границы. Эти 
войска непрестанно получают 
подкрепления. В настоящее 
время они сосредоточены глав
ным образом на небольшом 
участке и заняли позиции, ко
торые предвещают близкую 
атаку.

Имеют место действия про
вокационного характера, ука
зывается далее в меморанду
ме. Иностранные военные са
молеты неоднократно летали 
над сирийской территорией 
близ турецкой границы и над 
побережьем Сирии, нарушая 
таким образом сирийское воз
душное пространство. Участи
лись вооруженные, налеты из 
Турции на сирийскую терри
торию, столкновения и пере-

Каждое утро, лишь солнце 
озарит гладь Северовьетнам
ского залива, в эфире над 
Вьетнамом звучит голос: «Го
ворит Ханой!».

Около 13 веков существует 
этот город. Семь названий 
переменил он, прежде чем 
стал называться Ханоем, что 
означает «город, окруженный 
рекой». В 1010 году король 
Ли Тхай То признал его са
мым красивым и самым под
ходящим местом для столицы 
вьетнамского государства.

В течение многих веков Ха
ной продолжал оставаться 
столицей Вьетнама. Он стал 
центром борьбы вьетнамцев 
против иноземных захватчи
ков: сначала — манчжурских 
феодалов, потом—французских 
колонизаторов, японских и, 
наконец, американских импе
риалистов, которые при помо
щи своей марионетки Нго 
Динь Дьема пытаются увеко
вечить раскол страны и ис
пользовать Южный Вьетнам в

Письмо Министра иностранных  
дел Сирии Генеральному  

сек р етар ю  ООН

стрелки на границе, а также 
другие аналогичное действия.

Военный нажим на Сирию 
и угроза ее безопасности свя
заны с другими акциями, на
пример, вмешательством в де
ла Сирии с целью добиться 
изменения ее политики или 
свержения ее правительства. 
Такие действия иностранцев 
продолжаются. Один такой за
говор был раскрыт, и лица, 
замешанные в нем, были пре
даны суду, признаны винов
ными и приговорены. Позднее 
была раскрыта еще одна по
пытка свергнуть правительст
во Сирии путем насильствен
ных действий.

Некоторые из лиц, обвиняе
мых в таких попытках, смог
ли избегнуть суда. Каким-то 
образом они собрались в Тур
ции. Оттуда они предприни
мают активные усилия с 
целью свергнуть правительст
во Сирии с иностранной по
мощью и создать для Сирии 
правительство, которое следо
вало бы политике некоторых 
иностранных держав.

Несколько дней тому назад 
было обнаружено значитель
ное количество припрятанного 
оружия. Оно было доставлено 
в Сирию контрабандным пу
тем и предназначалось для 
использования в насильствен
ных действиях, подготовляв
шихся против Сирии и ее пра
вительства.

Вышеизложенные действия 
сопровождались другими фор
мами иностранного нажима 
на сирийский народ и прави
тельство с целью создать ус
ловия, которые вызвали бы 
внутренние беспорядки и меж
дународный конфликт. Кроме 
нажима политического харак
тера, ведется кампания про
паганды, которая начата, ор
ганизована и осуществляется 
с целью вызвать враждебное

качестве своего стратегиче
ского плацдарма в Юго-Во
сточной Азии.

Двенадцать лот назад жи
тели Ханоя, руководимые Ком
мунистической партией Индо
китая, восстали, захватив 
власть в столице. Здесь, в 
Ханое, на площади Бадынь, 2 
сентября 1945 года вождь 
вьетнамского народа Хо Ши 
Мин возвестил о рождении 
Демократической Республики 
Вьетнам.

Французские колонизаторы 
были вынуждены официально 
признать молодую республику, 
но вскоре развязали новую 
войну, надеясь вернуть утра
ченное. Покидая Ханой под 
натиском вооруженных до зу
бов французских войск, му
жественные бойцы «Полка 
столицы» вьетнамской народ
ной армии поклялись вернуть
ся в город. П они сдержали 
свою клятву. В 1954 году, 
спустя три месяца после под
писания Женевских соглаше

отношение к Сирии и подго
товить почву для авантюри
стических " действий против 
нее.

Очевидно, подчеркивается в 
меморандуме, что создается 
угроза безопасности и неза
висимости Сирии. Ныне поло
жение действительно достигло 
такой стадии, когда необхо
димы меры со стороны Орга
низации Объединенных Наций 
в соответствии с ее Уставом. 
Возникли серьезные между
народные трения. Война, ко
торая началась бы на Сред
нем Востоке, вызвала бы, мы в 
этом уверены, широкие меж
дународные осложнения. Ны
нешняя ситуация такова, что 
она действительно угрожает 
всеобщему миру... Несмотря 
на все дипломатические и 
иные усилия, говорится в за
ключение меморандума, поло
жение продолжало быстро 
ухудшаться за последние дни, 
пока оно не стадо теперь не
выносимо опасным.

При таких обстоятельствах 
сирийская делегация считает 
необходимым, чтобы Генераль
ная Ассамблея срочно заня
лась предлагаемым вопросом 
и приняла такие меры, каких 
требует Устав ООН.

Сирийская делегация счита
ет уместным, чтобы Генераль
ная Ассамблея создала ко
миссию для расследования 
положения на сирийско-турец
кой границе и для представ
ления доклада Ассамблее. Та
кое беспристрастное между
народное расследование, не
сомненно, поможет ознакомить 
ООП с фактами.

Предлагая этот вопрос для 
повестки дня, сирийское пра
вительство руководствуется 
своей ответственностью перед 
собственным народом и перед 
международным сообществом. 
Сирия добивается только воз
можности жить безопасно в 
условиях мира и сотрудничать 
с другими странами в соответ
ствии с духом Устава ООН.

ний, они вошли в Ханой по
бедителями.

Вернувшись в столицу, на
родное правительство ДРВ по
ставило задачу превратить 
Ханой из рынка сбыта в го
род, производящий продукцию, 
необходимую населению.

За прошедшие три года в 
решении этой задачи были 
достигнуты значительные ус
пехи. Так, к ноябрю 1956 го
да количество мелких ремес
ленных предприятий в Ханое 
достигло 11.823, а число ра
бочих, занятых в них, увели
чилось более чем в девять 
раз. За исключением пиво
варенного завода восстанов
лены и пущены в ход все 
промышленные предприятия и 
строится ряд новых. С по
мощью Советского Союза в 
Ханое заканчивается строи
тельство механического заво
да. Оборудованный современ
ной техникой, завод этот рас
считан на производство и ре
монт разнообразных станков 
и машин. С помощью китай
ских специалистов построена 
спичечная фабрика, сооружает
ся рисоочистительный завод.

Шофер Режевского автохо
зяйства Коробков Владимир 
Иванович получил команди
ровку в колхоз имени Молото
ва. Вместо вывозки зерпа он 
занялся доставкой дров граж
данам села Останино. Полу
чив деньги за незаконную 
эксплуатацию государственной 
машины, напился. В пьяном 
виде на повышенной скорости 
разъезжал по улицам села. 
Находившийся с ним пьяный!

В строительстве ханойского 
фанерного завода вьетнамско
му народу помогает Чехосло
вацкая Республика.

Несмотря на экономические 
затруднения в стране, пар
тийная организация и адми
нистративные власти столицы 
вплотную занялись вопросами 
жилищного строительства. Вы
строены шесть новых рабочих 
районов. В каждом из них 
имеются клуб, школа, спорт
площадка, установка для де
монстрации фильмов.

Значительное развитие по
лучило высшее образование в 
столице. При французах здесь 
было всего два вуза, в кото
рых обучалось 618 вьетнам
ских студентов, и три сред
ние специальные школы с чи
слом учащихся в 172 челове
ка. Сейчас в Ханое имеются 
университет, политехнический, 
педагогический, медицинский 
институты, институт сельско
го и лесного хозяйства. В них 
обучается около 4 тысяч сту
дентов. Что же касается спец
школ, то их стало уже три
надцать, а число учащихся в

гражданин Щипанов вывалил
ся из кабины и попал под 
машину.

Ранее Коробков был осуж
ден за такие же преступления, 
отбыл срок наказания, но пра
вильного вывода для себя не 
сделал. Учитывая это, Народ
ный суд 2-го участка приго
ворил Коробкова к 7 годам 
лишения свободы.

Е . Х О РЬК О В,  
пародный судья.

них возросло до 10 тысяч 
человек.

В развитии системы здраво
охранения большую помощь 
оказали Ханою СССР и дру
гие страны социалистического 
лагеря. Здесь полностью пере
оборудованы пять старых и 
построены шесть новых боль
ниц. Строится большой госпи
таль.

Ханой—политический центр 
Вьетнама. Отсюда Вьетнамская 
партия трудящихся руководит 
жизнью страны. Правительст
во ДРВ, находящееся в Ха
ное, возглавляет всенародную 
борьбу за объединение Вьет
нама мирным путем, за про
цветание родины.

Золотая звезда на красном 
полотнище государственного 
флага, развевающегося над 
столицей Демократической ре
спублики Вьетнам, . освещает 
всему вьетнамскому народу 
путь в будущее, путь к со
циализму.

П . А Л Е Ш И Н .
г. Ханой.
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